

ABSTRAK

Uswatun Hasanah. NIM. 1601272098. *Konsep Anak Tentang Allah SWT di TK IT Anak Sholeh Baitussalam Sungai Lulut Kab. Banjar*, Pembimbing Skripsi: Helma Nuraini, S.Psi., M.Pd, pada Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Konsep Anak, Tentang Allah SWT

Nama Tuhan dalam Islam adalah Allah SWT. Dalam konsep Islam Tuhan itu abstrak, tidak dapat digambarkan dengan sesuatu apapun namun keberadaannya nyata, sebagai contoh adanya Allah SWT dapat dilihat dari adanya ciptaan-Nya, seperti dunia beserta isinya dan kejadian yang ada didalamnya. Penelitian ini dikemukakan untuk mengetahui konsep Anak tentang Allah SWT di TK IT Anak Sholeh Baitussalam Sungai Lulut Kab. Banjar, yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana konsep anak kelompok B usia 5-6 tahun yang berjumlah 33 orang yang terdiri dari 14 perempuan dan 19 laki-laki tentang Allah SWT.

Allah SWT mencipta, merawat, mengatur, memberi rezeki, menukar rezeki, mengabulkan do'a dan menolak do'a. Allah SWT memiliki 20 sifat yang wajib diketahui, beberapa diantaranya adalah wujud (ada), baqa' (kekal), mukhalafatu lil hawaditsi (berbeda dengan semua makhluk), wahdaniyah (tunggal), dan Allah SWT juga memiliki 99 nama keagungan dan kesempurnaan-Nya yang sering disebut dengan asmaul husna. Nama-nama Allah SWT menunjukkan kasih sayang, keindahan, dan kekuasaan-Nya.

Berdasarkan hasil penelitian ini 85% anak mengetahui bahwa Allah SWT itu adalah Tuhan mereka, seperti apa Allah SWT itu? Mereka menjawab bahwa Allah SWT itu besar, seperti malaikat, baik, seperti orang, seperti manusia, seperti Nabi Muhammad SAW, hidup, seperti awan, Allah SWT, seperti cahaya. Ketika anak

ditanya bagaimana sifat Allah SWT?, anak-anak menjawab baik, baca, penyayang, sholat, memberi rezeki, ustad. Kemudian dimana Allah SWT berada?, anak-anak menjawab di surga, di awan, di atas, di atas langit, di surga, di hati, di masjid, di akhirat. Ketika anak ditanya berapa jumlah Allah SWT?, 70% anak menjawab Allah SWT hanya satu, 21% menjawab lebih dari satu, dan 9% tidak menjawab. Apakah Allah SWT mempunyai jenis kelamin seperti manusia (laki-laki dan perempuan)?, 55% anak menjawab iya, 39% anak menjawab tidak, 6% anak tidak menjawab. Apakah Allah SWT membutuhkan makan dan minum?, 73% anak menjawab iya, 24% anak menjawab tidak, 3% anak tidak menjawab. Apakah Allah SWT membutuhkan tidur?, 91% anak menjawab iya, 9% anak menjawab tidak. Apakah Allah SWT beranak dan diperanakkan?, 79% anak menjawab iya, 21% anak menjawab tidak. Apakah Allah SWT sama dengan kita manusia?, 67% anak menjawab iya, 33% anak menjawab tidak.

Dari berbagai jawaban anak-anak Allah SWT dapat klasifikasi berdasarkan jumlahnya, sifatnya, apa yang dilakukan Allah SWT, bentuk dari Allah SWT tersebut, dan dimana Allah SWT tinggal. Klasifikasi Allah SWT menurut jumlahnya ada satu, dua, lima, enam, dan sepuluh. Klasifikasi Allah SWT menurut sifatnya terbagi menjadi dua yaitu Allah SWT itu baik dan penyayang. Klasifikasi Allah SWT menurut apa yang dilakukannya yaitu memberi rezeki, sholat, dan membaca. Klasifikasi Allah SWT berdasarkan bentuknya yaitu besar, malaikat, orang, manusia, Nabi, Nabi Muhammad, awan, cahaya, dan ustad. Klasifikasi Allah SWT menurut tempat tinggal-Nya yaitu di surga, di atas, di langit, di hati, di masjid, dan di akhirat.